



Journées de cohésion en sixième

publié le 20/09/2024

Descriptif :

Une journée à l'Abbaye a été organisée pour les élèves de sixième afin qu'ils se connaissent dans la classe et qu'ils soient solidaires.

Les élèves de sixième sont allés dans le Parc de l'Abbaye :

- ▶ lundi 16/09 pour les 6C, 6D et 6E
- ▶ mardi 17/09 pour les 6A et 6B.

L'objectif de la journée était de faire jouer la solidarité au travers d'ateliers de groupes (énigmes à résoudre ou missions à effectuer) et donc d'apprendre à se connaître les uns les autres au sein de la classe. La journée - bien remplie- s'est terminée par une photo de classe.

La classe qui a gagné obtiendra une récompense. Les résultats et la récompense seront dévoilés mardi 24 septembre par Madame La Principale, Madame Demoré.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.